

Gaudete

Von Gemeindereferentin Carmen Kremser

14. Dezember 2023, 10:00

Liebe Schwestern und Brüder,

heute am dritten Adventssonntag, feiern wir „**Gaudete**“ –d.h. „**Freuet euch!**“

Ja, freut euch, dass Jesus zu euch kommt. Der Retter und Heiland, der uns mit Heil und Frieden, Liebe und Vergebung beschenkt.

Er schenkt sich uns, ganz ohne Gegenleistung. Wir müssen nur sein Geschenk annehmen und ihn aufnehmen...weil er als hilfsbedürftiges Baby zu uns kommt, müssen wir für ihn sorgen und seine Frohbotschaft leben.

Im Evangelium hören wir: Macht den Weg bereit für Jesus. Das Weihnachtsfest rückt näher und es bedarf der Vorbereitung auf dieses große Fest.

Es werden Geschenke gekauft für Familienangehörige, die eigentlich schon alles haben und es wird gebacken und gebraten für die, die sowieso schon Übergewicht haben.

Wir vergessen einfach die Schrifttexte, in denen Jesus klarstellt, dass er zu uns kommt in jedem Bedürftigen: wir sollen Hungernden, Dürstenden, Frierenden, Obdachlosen, Kranken und Gefangenen helfen.

Stattdessen wird in vielen Familien gebastelt, dekoriert und Plätzchen gebacken um ohne die Bedürftigen zu feiern. Wir machen aus der Weihnacht ein Familienfest ohne Jesus. Denn er liegt lediglich als Dekoration in der Krippe.

Wir gehen an den Bettlern vorbei, ohne ein gutes Wort und ohne etwas zu geben.

Machen Sie es mit Jesus: Beschenken Sie Bedürftige, laden Sie Einsame ein und belassen Sie es nicht bei Ihrer obligatorischen Weihnachtsspende für Adveniat. Schauen Sie mal aufmerksam um sich. Es gibt bei unseren Nächsten sehr viel zu tun und Jesus zu entdecken.

Denn die Freude, die man anderen macht, kehrt ins eigene Herz zurück.

Wir feiern „Gaudete“. Gott macht uns eine Freude. Nur wer sie wirklich annimmt, gibt die Freude weiter.

Guter Gott, wir freuen uns, dass wir bald das Fest der Geburt Jesu feiern. Gemeinsam sind wir auf dem Weg zur Krippe und bereiten uns auf die Ankunft deines Sohnes Jesus vor.

Hilf uns, dass dieser Weg unsere Herzen bereitet und öffnet, damit Jesus einen Platz in unserem Leben finden kann. Amen.

Machen wir uns auf und werden Licht

Ihre Gemeindereferentin Carmen Kremser



